

[\(/en\)](#)[Who We Are](#)[What We Do](#)[Where We Work](#)[Publi](#)

News

[HOME \(/en\)](#)[Media Center \(/en/MediaCenter\)](#)[News](#)[Share](#)

7/29/2024

Conseil des sages musulmans : les événements sportifs doivent célébrer la diversité culturelle et le respect mutuel, tout en évitant d'offenser les symboles et croyances religieuses

Le Conseil des sages musulmans, présidé par son Éminence le professeur Dr. Ahmed Tayeb, Grand imam d'Al-Azhar, condamne les scènes représentant le prophète Jésus Christ (que la paix soit sur lui) de manière jugée irrespectueuse et offensante envers le haut statut de la prophétie, et qui manquent de respect aux sentiments des croyants de toutes les religions, d'éthique et de hautes valeurs humaines, lors de la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024. Le Conseil réaffirme son rejet constant de toutes les tentatives de nuire aux symboles religieux, aux croyances et aux saintetés.

Dans un communiqué, le Conseil des sages musulmans a souligné que les événements sportifs devraient servir de plateformes pour célébrer la diversité culturelle et favoriser le respect mutuel entre les peuples. Il a mis en garde contre l'utilisation de telles occasions pour normaliser les insultes religieuses, promouvoir des tendances sociétales destructrices qui s'écartent de la nature humaine et imposer des modes de vie contraires aux valeurs humaines saines.

Le communiqué a également mis en avant que le Document sur la fraternité humaine signé par le grand imam d'Al-Azhar, son Éminence le professeur Dr. Ahmed Al-Tayeb, et la Sainteté le pape François, pontife de l'Église catholique, à Abou Dhabi en 2019, appelle les dirigeants mondiaux, les décideurs politiques, les penseurs, les philosophes, les figures religieuses, les artistes, les professionnels des médias et les créatifs du monde entier à affronter toutes les formes de déclin culturel et moral. Il les exhorte à redécouvrir et promouvoir les valeurs de justice, de bonté, de paix, de fraternité humaine et de coexistence comme des éléments vitaux pour l'humanité, et à s'efforcer de diffuser ces valeurs à l'échelle mondiale.